

La ressemblance de la violence politique au Nicaragua et au Venezuela est dénoncée



Caracas, 18 juin (RHC)- L'analyste politique vénézuélien José Vicente Rangel a dénoncé la ressemblance des actes de violence politique enregistrés au Nicaragua depuis le 18 avril dernier avec ceux enregistrés au Venezuela vers la mi-2017.

Au cours de son programme télévisé « José Vicente Hoy » que diffuse la chaîne Televen, José Vicente Rangel a expliqué que les manifestations violentes au Nicaragua répètent, de façon exacte, le format des actions à caractère insurrectionnel promues l'année dernière par l'extrême droite contre l'ordre constitutionnel au Venezuela.

Ce journaliste vénézuélien a souligné que l'on constate, dans ces faits de violence à des fins politiques, la présence de groupes irréguliers, des attaques contre des commissariats de police, le blocage de voie et des incendies de bus comme cela a été le cas depuis avril jusqu'à juin 2017 à Caracas.

José Vicente Rangel a également souligné que ces actions subversives impulsées par des groupuscules oligarchiques peuvent se répéter contre le gouvernement du président de la Bolivie, Evo Morales.

Par ailleurs, les autorités du Venezuela ont condamné le recours à la violence à des fins politiques par des éléments de l'opposition nicaraguayenne et elles ont déploré la mort d'une famille calcinée au cours d'un incendie provoqué au cours des protestations.

Auparavant, la vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a assuré que le peuple demande la paix et il a condamné les actes de terrorisme qui ont fait 8 morts à Managua, la capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164884-la-ressemblance-de-la-violence-politique-au-nicaragua-et-au-venezuela-est-denoncee>



Radio Habana Cuba